

Un bilan qui condamne l'U.D.R.

LE 14 MARS : choisissez de vivre mieux !

les promesses...

Depuis treize ans, les promesses se succèdent :

- 1958, c'était l'assurance « d'une belle arrivée » ;
- 1963, un bel avenir « pour les bébés en train de naître » ;
- 1967, la prospérité pour bientôt ;
- 1969, la « société nouvelle ».

les réalités...

- 5.000.000 de salariés gagnent moins de 1.000 F par mois, dont près d'un million moins de 700 F.
- Une femme salariée sur deux ne gagne pas plus de 800 F.
- Plus de 500.000 chômeurs, dont 40 % de jeunes.
- Près de 2.500.000 personnes âgées, avec 8 à 12 F par jour, sont condamnées à végéter dans la misère.
- Le gouvernement U.D.R., Indépendants, centristes : c'est le gouvernement de la vie chère, des impôts écrasants ; c'est l'école, le logement, les transports sacrifiés ; c'est la vie toujours plus difficile pour les petits commerçants et artisans, pour les petits et moyens paysans ; c'est le transfert des charges de l'Etat aux communes dont la situation financière est encore aggravée par la T.V.A. qui augmente de près de 10 % les dépenses des communes.

ils craignent le verdict populaire...

Les contradictions actuelles à l'intérieur de l'U.D.R. témoignent des difficultés rencontrées par le pouvoir face au mécontentement populaire. L'U.D.R. et ses alliés réactionnaires cherchent à esquiver leurs responsabilités. Les listes qu'ils patronnent se parent souvent de l'apolitisme pour

tenter d'étendre leur emprise sur les municipalités afin de les transformer en auxiliaires dociles de la politique du pouvoir.

La coalition U.D.R.-centristes-indépendants voudrait persuader les Français qu'en votant pour ses candidats ils pourront construire une « nouvelle cité ». Mais les actes de la majorité depuis treize ans montrent qu'ils sont exclusivement soucieux des profits du grand capital et indifférents aux besoins de la population laborieuse.

Leur faire confiance, c'est permettre leur domination totalitaire sur votre ville, c'est la livrer aux puissances d'argent.

- L'intérêt des travailleurs manuels et intellectuels, de la ville et de la campagne, l'intérêt de toute la population laborieuse est de faire échec à leur entreprise.

il faut mettre en place des élus décidés à agir...

- pour s'opposer aux exigences du grand capital et de son pouvoir.
- pour satisfaire les besoins de la population en matière d'emploi, de logement, de transports, d'équipement sanitaire, culturel et sportif.
- pour doter les municipalités des pouvoirs, des moyens techniques, du personnel qualifié dont elles ont besoin.
- pour une gestion municipale démocratique, une participation directe et accrue de la population à la vie municipale.

électeurs, électrices...

Le 14 mars, exprimez votre opposition à la politique réactionnaire du pouvoir.

Faites que les élections municipales soient une étape victorieuse de la lutte du peuple français contre les forces de l'argent et de la réaction.

faites confiance...

au Parti Communiste Français, opposant le plus résolu à la politique et au régime actuels, parti qui vous propose un programme réaliste et novateur, pour une gestion sociale, moderne et démocratique des communes, parti qui travaille à la réalisation de l'union des communistes et des socialistes, de l'union avec les autres formations de gauche, avec tous les démocrates croyants et incroyants.

Cette union, déjà réalisée dans 112 villes de plus de 30.000 habitants, répond aux aspirations des électeurs de gauche.

votez, faites voter...

massivement pour les listes d'union démocratique que présente, ou auxquelles participe, le Parti Communiste Français.

Plus seront nombreuses les voix qui se porteront sur ces listes, plus se renforceront dans le pays les conditions pour le mieux-être de tous, pour la justice, la liberté et la démocratie.